
第2992回例会(第８回) 9月１４日(木)12:00～食事 12:30～点鐘

クラブフォーラム 会員拡大プロジェクトについて

（担当：会員増強維持・出席委員会）

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

 ♪それでこそロータリー ♪虫の声

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。今日は会員増強・出席委員会担当
例会です。不思議な縁というものは続くもので、昨
日はAppleよりiphone15の発表がありました。Apple
といえば、スティーブ・ジョブズ。スーパープレゼ
ンテーションで有名ですが、本日は永田委員長が、
永田ジョブズに変身してプレゼンテーションしてく
れるというので非常に楽しみにしております。よろ
しくお願いします。
さて、9月1日は関東大震災が起こった日ですが、

9月11日はアメリカ合衆国で、アルカイーダによる同
時多発テロが発生した日です。ちょうど休みの日で、
テレビで見ていたことを今でも覚えています。僕は
いかなる主義主張があったとしてもテロを許すこと
ができません。それは、テロというのは、弱いとこ
ろを狙って起こされるからです。かつて、日本が真
珠湾攻撃をしたとき、だまし討ちだと非難されまし
たが、攻撃目標は軍事関係だけであり、民間施設を
狙ったものではありません。同列に扱うようなマス
コミもありますが、それはマスコミの知見のなさで、
海外メディアが同列に扱うようなら日本の政府・マ
スコミはちゃんと反論すべきだと思います。武器を
持たない者への武力攻撃は、それ自体で彼らの主義
主張が間違っていると言えます。反対に、９・１１
では、人々を救助しようと、多くの警察官や消防官
がワールドトレードセンタービルに突入し、結果命
を落としています。これは、人の命を救おうとして
命を落とす、一見矛盾しているように見えますが、
こういう行為ができるのが人間ではないでしょうか。
社会奉仕委員会の「フリースクールと社会体験」

事業が始まります。地区補助金が届きました。お互
いが助け合う社会の実現に向けて、ロータリー活動
が少しでもお役に立てればよいなと思っています。
高橋委員長をはじめとする委員会メンバーのみなさ
ん、期待しております。
以上、会長挨拶でした。ありがとうございました。

①近隣クラブより例会変更通知が来ております。
②秋田特別基金はメンバーの皆様より4万2000円、災
害特別基金より2万8000円、合計7万円を寄付させ
ていただきました。皆様、ご協力ありがとうござ
いました。

幹事 村松 英和 君



職業奉仕委員会 原崎 宗典 君

9月7日例会後、14:30～16:00に、焼津グランドホテ
ルにて、4年ぶりに焼津市内の小中学校の校長先生
と語る会、いわゆる校長会を開催いたしました。市
内校長会より21名、当クラブからは、役員、理事、
委員長を中心に24名の参加がありました。深沢会長
の挨拶、パスト会長である多々良さんより学校への
派遣講師の話や生徒に伝えたい道徳論などの講話を
頂きました。焼津市校長会会長の市川焼津中学校長
より学校の現場についてのお話をいただきました。
その後、8テーブルに分かれ、グループ討論が行わ
れました。同じ経営者として苦労話や教員社員の育
成論などが活発に話し合われました。 私たちロー
カリクラブの経営論より校長先生方は多くを学び感
じ取ったと高評価をいただきました。また私たちも
学校経営者と話すことによってスキルアップができ
たと思います。今年度以降もこのような会を開催し
ていきたいと思います。ありがとうございました。

親睦活動・スマイル委員会  諸田 洋之  君

渡仲 康之助 君(里美様)(9.17)

夫人誕生祝

阿部 高之 君(H6.9.14)

結婚記念日

小原 照光 君（株）コハラ(S23.9.16)
塩川 彰 君 （有）塩川新聞舗(S49.9.19)

創立記念日

親睦活動・スマイル委員会 諸田 洋之  君

佐藤 秀裕 君
スマイル委員会副委員長だった２年前に、「交通違反
をしたらスマイルしましょう」と呼びかけた佐藤です。
先日、4年11月21日振りに違反をしました。スピード
22kmオーバーでした。白バイさんの営業トークは、素
晴らしい感心しましたので、スマイルします。

社会奉仕委員会 委員長 高橋 幸弘 君

先週もお伝えしましたが、10月19日にフリースクー
ルの社会体験を行います。追加事業として、明日、
10：30～12:00の間、サッポロビール焼津工場さで
ビール粕等を使ったカブトムシの飼育を実験する体
験を行うことになりました。委員会メンバーを中心
に対応してきます。よろしくお願いします。

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、58名中43名、出席率74.1パーセントで
す。 

高橋 幸弘 君

本人誕生祝

会員増強維・出席委員会
委員長 永田 貴三 君

RI2620地区の方で入会3年未満の会員を対象にした
「ロータリー塾・出会いの広場」を開催します。
日時、場所は10月28日（土）は静岡市のグランシッ
プ、11月23日（木祝日）は山梨県の県民文化ホール
になります。13時30分受付開始です。これから発表
する対象者の方は、必ず、どちらかに出席をお願い
します。大畑君、柴田さん、福田君、良知君、奥山
君、戸崎君、阿部君、諸田君、服部君、岡村（一）
君横山君9月の20日が 出席の締め切りになります。
当日は、懇親会があり5000円になります。個人負担
になりますので、了承してください。よろしくお願
いします。

9月18日で、えー、還暦を迎えるようになりました。
作年のこの場で血圧が私の身長を超えているので、な
んとか頑張って食事と運動で130前後まで戻すことが
できました。今年は目標は、1分間の心拍数が、70か
ら60ぐらいまで下がるように頑張ります。ありがとう
ございます。



西野 了史 君（委員会）
原崎 宗典 君（委員会）会員数 出席数 出席率

8月24日
M-UP

8月24日
確定
出席率

9月14日 58(58) 42名 72.41% 2名 86.21%

卓話者：会員増強維持・出席委員会
永田 貴三 委員長

会員拡大を強化するためのプロジェクトチームを作ろうと
昨年度承認され、プロジェクトチーム発足について、チー
ムごとの実施事項、当面の目標について永田委員長より説
明があり、後半は、チームに分かれて、テーブルディスク
カッションと紹介者リストアップなどを行いました。
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